



Les élèves de Paul Guérin à Nantes pour la rencontre de handball D1 Nantes contre PSG

publié le 11/12/2015 - mis à jour le 15/12/2015

Dans le cadre du projet « PRE vie de l'élève » (projet soutenu par la Région Poitou Charentes) et des actions ASEU (Année du Sport de l'Ecole à l'Université), 55 élèves de la Maison Des Lycées et de l'Association Sportive du lycée Paul Guérin ont participé à la rencontre de handball Division 1 opposant le HBC Nantes au PSG le jeudi 10 décembre.

Parmi les encadrants, l'animatrice culturelle, 3 professeurs d'EPS, 1 assistant d'éducation et un parent d'élève. Projet qui a pour but d'inscrire l'établissement dans une dynamique de territoire, de créer une cohésion de groupe autour d'une identité commune à celle du lycée Paul Guérin.

Belle opposition d'internationaux : Claire, Tournat, Schultz, Entrerrios, Skof, Dérot, ... côté Nantais ; Accambray, Vori, Barachet, Omeyer, Abalo, Karabatic Nicolas et Lukas, Hansen, Narcisse, Honrubia, ... côté Parisien.

Très belle rencontre avec du suspense jusqu'aux dernières minutes.

Un grand merci à Nicolas Tournat (ex Niortais) que les élèves ont soutenu avec leur banderole, Jordan Camarero et Florian Delecroix pour leur patience et leurs nombreuses dédicaces.

Que de bons souvenirs pour les élèves qui découvraient tous cette superbe salle de La Trocardière et pour la plupart un match de D1 de handball.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.